



Name	Hornbach-Fleckenstein-Radweg
Routenlogo	hornbach-fleckenstein radweg
Länge	63,5 km, davon 7,5 km in Frankreich
Start	Hornbach: Pirminius-Radweg und Europäischer Mühlen-Radweg
Ziel	Bundenthal: Pamina-Radweg
Höhenmeter	Hornbach - Bundenthal: 750 Höhenmeter, Bundenthal - Hornbach: 790 Höhenmeter
Öffentliche Verkehrsmittel	<ul> <li>Nächstgelegene Bahnhöfe in Zweibrücken (10 km nördlich Hornbach über Pirminius-Radweg) und Hinterweidenthal sowie Weißenburg (jeweils ca. 15 km nördlich bzw. östlich von Fischbach über Pamina-Radweg.</li> </ul>
Kurzbeschreibung	Nahezu parallel der "Grünen Grenze" zu Frankreich quert die Radstrecke den Süden der Südwestpfalz-Region. Sie führt im Westen über Höhen mit herrlichen Panoramablicken, durchfährt im Mittelabschnitt majestätische Wälder, streift klare Gewässer und schließt im Osten mit einer Schleife durch Frankreich das Burgenkleinod "Fleckenstein" im Elsass mit ein.
Die Route im Radwegenetz	Der Hornbach-Fleckenstein-Radweg stellt die Verbindung her vom Saarland und dem nordöstlichen Lothringen zur Südpfalz.
Strecken- charakter	Wegeführung:  • 33 km Forst- und Wirtschafts-und Radwege  • 10,5 km innerorts Straßen ohne Radwege  • 20 km außerorts Straßen ohne Radwege  Belagsqualitäten:  • 59 km Asphalt  • 5,5 km wassergebundenee Beläge
Anforderung	Die lange Radstrecke hat 3 starke Steigungen aufzuweisen, die sie zu einer Herausforderung für wenig geübte Alltagsradler macht. Auf den lang gestreckten Abfahrten und längeren ebenen Strecken dazwischen lassen sich neue Kräfte sammeln.
Streckenübersicht	<ul> <li>Hornbach – Eppenbrunn 26 km (400 Hm auf, 345 Hm ab)         Über die weiten Höhen durch die südwestliche Pfalz, mit einem starken Anstieg nach Großsteinhausen bzw. zum         Hochstellerhof (80 Höhenmeter auf 1-2 km) aus dem engen Tal der Trualbe. Zwischen Großsteinhauser Mühle und östlich Vinnngen 12 km auf der L 478 ohne Radweg mit mäßiger bis deutlicher Verkehrsbelastung auf Vinningen zu.</li> <li>Eppenbrunn – Fischbach 18,5 km (105 Hm auf, 170 Hm ab)         Über die Wasserscheidenhöhe (90 Höhenmeter auf 4 km)         zwischen Trualbe und Saarbach ins liebliche, weite Tal der Sauer. Zwischen Eppenbrunn bis Schöntal-Abzweig 11,7 km auf der L 478 ohne Radweg mit sehr geringer         Verkehrsbelastung. In Fischbach führt der Radweg zum Biosphärenhaus.</li> <li>Fischbach – Bundenthal 19 km (245 Hm auf, 275 Hm ab)         Idyllische, nahezu flache Startstrecke zwischen Fischbach, Schönau und Hirschthal mit nachfolgender "Bergstrecke" im dichten Wald zur Querung der französischen Fleckenstein-Region (115 Höhenmeter auf 3,5 km) über Nothweiler bis</li> </ul>

Bundenthal.





